

2027/AB XXII. GP

Eingelangt am 09.09.2004

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzler

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Bayr, Kolleginnen und Kollegen haben am 9. Juli 2004 unter der Nr. 2016/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend humanitäre Hilfeleistung im Ausland gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Mit Novelle zum Bundesministeriengesetz vom 1. Mai 2003, BGBl. I Nr. 17/2003 sind die „*Koordination in Angelegenheiten des staatlichen Krisenmanagements und des staatlichen Katastrophenschutzmanagements; Mitwirkung bei anlaßbezogener Krisenbewältigung, internationale Katastrophenhilfe*“ in die Zuständigkeit des Bundesministeriums für Inneres übergegangen.

Die Beantwortung dieser Anfrage betrifft daher keinen Gegenstand meiner Vollziehung.